



Sandoval:

“Pavimentación de Carretera Austral seguirá siendo un objetivo irrenunciable”

*** Si bien valoró licitación de 17 kilómetros de pavimentos en la comuna de Cochrane, el parlamentario señaló que ello dista mucho del compromiso del Gobierno de avanzar en 140 Km. en la ruta 7 durante esta administración**

“La pavimentación de la Carretera Austral seguirá siendo un objetivo irrenunciable e ineludible”. Así lo señaló el senador David Sandoval, tras su visita a Cochrane en el marco del aniversario 71 de dicha localidad, donde nuevamente pudo constatar el estado de la ruta 7 en su tramo sur.

En ese contexto, el parlamentario si bien valoró la licitación de 17 kilómetros de pavimentos entre el Puente Chacabuco y sector El Manzano, en la comuna de Cochrane, dijo que ello dista mucho del compromiso que el propio Gobierno asumió de pavimentar 140 Km. de la Carretera Austral en la región durante la actual administración. “En estos últimos dos gobiernos, más la administración que viene, se terminarán pavimentando apenas 52 kilómetros de la ruta 7, es decir, un promedio, por año, de 5 Km. Esto nos inquieta y preocupa”, precisó.

También, Sandoval insistió que unir la zona austral con Chile, a través de un camino hasta Puerto Montt, así como tener una conectividad interna eficiente y de calidad, seguirán siendo objetivos ineludibles, pues representan el sentir de los habitantes de Los Lagos, Aysén y Magallanes. “Si se hubiesen materializado las promesas de los gobiernos de los últimos años, tendríamos prácticamente una doble vía entre Coyhaique y Puerto Yungay”, indicó.

Por ello considera que el Estado debe dar respuesta cabal a estos problemas de conectividad y tener una mirada distinta en esta materia. “La Carretera Austral es un tema ineludible para nosotros. Su pavimentación ha sido el sueño de toda la comunidad, de muchas autoridades, pero después de 50 años seguimos atrapados en este problema”, subrayó.

Con todo, el legislador pedirá una sesión especial de la comisión de Zonas Extremas de la Cámara Alta, para abordar el aislamiento crónico de la zona sur austral, con el fin de invitar a las autoridades del ministerio de Obras Públicas y Transportes para que den cuenta de la manera en que están abordando esta problemática, que afecta el desarrollo productivo, turismo, transporte de carga y calidad de vida de la comunidad, entre otros temas.